## REMARQUES

MM. les Ecclésiastiques qui désirent obtenir le pouvoir spécial de bénir la nouvelle Médaille de Saint-Benoit, pourront s'adresser à M. l'aumônier de l'Hôpital-Général de Québec, en joignant à leur demande 50 sous pour frais de chancellerie. M. l'aumônier obtiendra pour eux cette faculté de l'abbaye du Mont-Cassin.

On peut dès maintenant se procurer la nouvelle Médaille de Saint-Benoît, à l'Hôpital-Général de Québec, aux prix suivants:

Grand modèle													Petit mod				
100	médaille	8.														\$2.00 - \$	1.25
12																.30 —	.20
2	*6															.05 —	.03
1	**						,									.03 —	.02

## Bibliographie

— HISTOIRE DE L'ACADIE, Province de Québec, par l'abbé-S.-A. Moreau, curé de Saint-Jacques-le-Mineur. Vol. in-8°, illustré, de 166 pages. Prix: \$ 1.00, chez les libraires de Montréal; à Québec, Librairie J.-P. Garneau.

Il y a des semaines, presque des mois, que nous attendons, pour parler de ce livre, de l'avoir lu. Nous décidons de supprimer une condition que nos nombreuses occupations ne nous permettront pas de remplir de sitôt; et, faute de mieux, nous parlerons du livre après l'avoir seulement feuilleté.

L'auteur commence par raconter brièvement la vie de sainte Marguerite d'Ecosse, titulaire de la paroisse; ensuite il décrit L'Acadie, et il en trace l'histoire. Cette paroisse, établie en 1782, doit son nom à ce que ses fondateurs furent surtout des Acadiens de la Nouvelle-Ecosse. Elle fait partie du comté de Saint-Jean.

« Je parle, en plusieurs chapitres, — dit l'auteur, — de l'établissement de la paroisse, de ses premiers habitants, de ses curés, de ses écoles, etc., etc., et, presque en dernier lieu, comme j'ai fait dans mes autres histoires, de l'une des plus anciennes et des plus nombreuses familles de la paroisse. »

Ces « autres histoires », ce sont celles de Berthier et de Saint-Luc.

Le style de M. Moreau est la sobriété et la simplicité mêmes : ce qui fait, mérite peu banal, que la lecture en est à la portée de tout le monde. Parfois, ici ou là, l'auteur glisse une réflexion saisissante par son bon sens ou son originalité.